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Bericht des Vorstandes

Unser Bericht kann ganz kurz sein; denn wir haben die Leser des Schulblattes
fortlaufend über die Verhandlungen des Vorstandes orientiert.
Die Statutenrevision war unser Hauptanliegen. Unser Entwurf hiezu ist im Schulblatt
Nr. 5/1968 erschienen; wir haben den dort gemachten Erläuterungen vorläufig nichts

beizufügen. Die Konferenzen werden zum Entwurf Stellung beziehen, und wir bitten
die Konferenzpräsidenten, ihre Berichte mit den eventuellen Abänderungs- und

Ergänzungsanträgen bis zum 19. Oktober a. c. dem Unterzeichneten einzusenden.

Der Verwaltungskommission unserer Versicherungskasse haben wir Vorschläge für
einen eventuellen Ausbau der Kasse unterbreitet. Kommission und Versicherungsmathematiker

werden den ganzen Fragenkomplex eingehend prüfen. Wenn gangbare

Wege gefunden werden können, werden auch bestimmte Vorschläge ausgearbeitet
und den Konferenzen vorgelegt werden. Sollte es sich erweisen, daß die Pensionskasse

im Sinne unserer Vorschläge nicht ausgebaut werden kann, wird der Vorstand sich

um andere Lösungen bemühen. Einstweilen kann dieses Traktandum nicht weiter
behandelt werden; wir müssen den Bericht der Verwaltungskommission abwarten.
Die vom BLV eingesetzte Kommission für die Ausarbeitung eines neuen «Lehrplanes
ür die Primarschulen» hat ihre Arbeiten abgeschlossen und den Entwurf eingereicht.
Wir haben ihn an das Erziehungsdepartement weitergeleitet; gegenwärtig wird der

Vorschlag in der Konferenz der Herren Schulinspektoren und in der
Erziehungskommission beraten. Wir danken den Kollegen der Kommission für ihre große Arbeit
und dem Departement für die finanzielle Hilfe, die es uns ermöglichte, die Arbeit
angemessen zu honorieren.
Es ist vorauszusehen, daß mit der Einführung des schulpsychologischen Dienstes und
mit der Inkraftsetzung des Gesetzes für die Fortbildungsschulen auch für die Lehrer

neue Aufgaben entstehen. Wir rufen die Lehrerschaft auf, sich nach Kräften auch bei

der Lösung dieser Probleme einzusetzen und vor allem die vorgesehenen Orientierungsund

Weiterbildungskurse zu besuchen. Der BLV ist zu jeder Mitarbeit bereit.

Thusis, den 1 1. September 1968

Christian Caviezel
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